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La llamada CIUDAD DE LOS NIÑOS, 
inaugurada recientemente por el PSOE de 
Priego (o una fracción del mismo), ha 
resultado ser el PROYECTO ESTRELLA del 
equipo de gobierno de nuestro Ayuntamiento 
en la presente legislatura.

Como ya hemos dicho en alguna ocasión, los 
grupos políticos de la oposición nos 
enteramos de este proyecto cuanto vimos que 
estaban haciendo  obra, no tuvieron ni 
siquiera la deferencia de decirnos lo que 

pensaba hacer.
Los concejales del Partido Popular, desde que nos enteramos, hemos estado en contra de esta obra por varias 
razones. Primera y principal, porque estamos convencidos de que hay OTROS PROYECTOS MUCHO 
MAS IMPORTANTES en los que invertir el dinero si pensamos de verdad en el futuro de Priego; segunda, 
porque consideramos  que es TIRAR EL DINERO en destrozar un parque nuevo para hacer otro; y tercera, 
porque el mantenimiento de este parque va ser UN GASTO INSOSTENIBLE para el Ayuntamiento de 
Priego.
Este proyecto de la “Ciudad de los niños”, es como el que tiene un SEAT en perfectas condiciones, que le 
lleva a todos sitios y decide cambiarlo por un BMV. Si esto lo hace una persona con economía muy saneada 
se podría entender, porque a cualquiera le gustaría tener un coche de lujo. Pero si en cambio, lo hace una 
persona endeudada hasta las cejas y que no sabe como llegar a final de mes, diríamos que se trata de un 
INCONSCIENTE E IRRESPONSABLE. Este ejemplo se puede aplicar perfectamente al Equipo de 
Gobierno de nuestro pueblo.
En este parque se han invertido ya casi 500.000 €. En esa cantidad, según contestó la Srª. Alcaldesa a nuestra 
portavoz, estaba incluido el cercado del parque; la obra se ha inaugurado y la cerca no se ha puesto. Si la 
empresa no se hace cargo del vallado, tendríamos un extra de unos 60.000 €, que es lo que puede costar. Si 
no se cerca, viendo como están últimamente las cosas en Priego, los destrozos serán continuos.  
El coste del mantenimiento (sin tener en cuenta la jardinería, que ya había que pagarla también con el parque 
anterior) será:
Como mínimo,  una persona de mantenimiento y otra de vigilante. Teniendo en cuenta, sueldo, S. Social y 
vacaciones, supondrá un coste aproximado por persona y mes de unos 2.000 €. (2 X 2.000 = 4.000, al año 
48.000)
Los aparatos y mobiliario han costado unos 120.000 €, como se calcula que habrá que reponerlos cada 3 
años, da un gasto anual de 40.000.
Calculando para mantenimiento de electricidad, fontanería, material de limpieza, etc. unos 12.000. Sale un 
COSTE TOTAL ANUAL DE MANTENIMIENTO de 100.000 Euros.  Que habrá que pagar CON CARGO 
A NUESTROS PRESUPUESTOS.



Ante esta situación y teniendo en cuenta el estado económico de nuestro Ayuntamiento, es lógico pensar que 
nuestro Equipo de Gobierno actúa de una forma INCONSCIENTE E IRRESPONSABLE. O es demasiado 
listo y calculador y lo que pretende es dejar hipotecado al próximo gobierno municipal, sabiendo que no van 
a ser ellos. O lo más probable, que lo único que les interesa es hacerse una foto diciendo, “MIRAD LO QUE 
HEMOS HECHO NOSOTROS PARA LOS NIÑOS DE PRIEGO”.  Si todo lo demás se hunde, incluidos 
los puestos de trabajo de los más necesitados, parece que les da igual.
En este sentido, la Srª Alcaldesa hacía unas manifestaciones hace poco diciendo más o menos,  “que ellos 
estaban dispuestos a despilfarrar lo que hiciera falta para los niños de Priego”; habría que recordarle, que 
también hay niños en el Paseo de las Rosas, en la Puerta Graná, o en las Caracolas, que tienen unos parques 
infantiles casi abandonados en cuestión de mantenimiento y que raramente podrán disfrutar de este nuevo.
Y sobre todo, habría que recordarle a la Sra. Alcaldesa del PSOE que este es un PUEBLO POBRE en un 
PAIS POBRE y que, por lo tanto, nadie puede permitirse el lujo de despilfarrar el dinero público.


